

## Rencontre avec une championne

Vendredi 19 mai, un groupe d'élèves de 4<sup>ème</sup> du collège ont pu rencontrer Charlotte Famin, championne de France de tennis en fauteuil.

Elle nous a reçus sur son lieu d'entraînement, à Antony, tout juste revenue de son dernier tournoi, qu'elle a gagné, et après lequel elle vient de se classer 12<sup>ème</sup> au niveau mondial.

Une grande championne donc, qui nous a accueillis avec beaucoup de gentillesse.

Nous avons d'abord assisté à son entraînement et avons été d'emblée frappés par la force de ses balles, et l'agilité avec laquelle elle se déplace, tourne, virevolte d'un bout à l'autre du court !

Ensuite, elle a proposé aux élèves volontaires d'échanger quelques balles avec elle. D'abord impressionnés, plusieurs élèves ont surmonté leur timidité, maîtrisé leurs tremblements pour certains, et ont joué contre Charlotte. Quel honneur !

Nous avons réalisé l'interview prévue, et lui avons posé les questions préparées en classe, ce qui nous a permis de mieux comprendre son parcours, et réaliser à quel point elle a dû se battre pour surmonter son handicap, et faire de cette faiblesse une force.

Elle a été très touchée quand nous lui avons remis la banderole de supporter confectionnée par nos soins, signée par des dizaines et des dizaines d'élèves, et la boîte remplie de petits mots d'encouragements.

Nous suivrons ses exploits, nul doute qu'elle va encore nous épater. Ses prochains rendez-vous sont Roland Garros, et les JO de Tokyo.

En attendant, après cette visite, chacun d'entre nous a envie de se dépasser. Quelle belle leçon de courage et de volonté !

